

## 安全で安心な夏休みを

明日から夏季休業となります。「安全で安心な生活」を送るために次のことに気を付けましょう。

- (1) 港や川やせきでは絶対に泳がない。※海での離岸流にも十分注意してください。
- (2) 外泊は禁止します。また、生徒だけのカラオケボックスの出入りも控えてください。
- (3) 携帯、スマートフォンやパソコン関連の犯罪被害が増えています。インターネット・SNS等の利用については十分に注意してください。
- (4) 飲酒・喫煙・薬物乱用・万引き等の違法行為は絶対にしてはいけません。
- (5) 外出の際は、行き先や一緒に行く友達、帰宅時間等を必ず伝えること。
- (6) 公共機関を利用するときはマナーを守って利用しましょう。(図書館・子ども館・バス・電車等)
- (7) 交通量が特に増えるので、交通事故が起こりやすい時期になっています。安全への意識を高めましょう。

## 薬物乱用防止教室

7月11日(火)2年生は薬物乱用防止教室を実施しました。「薬物犯罪」の現状を知り、「依存とは何か」「薬物が心身に与える影響」などを詳しく知り、一度でも薬物を使用することの恐ろしさを理解することができました。



## 不審者対応避難訓練

7月13日(木)不審者対応避難訓練を実施しました。前回は不審者が侵入した時を想定したバリケードづくりでしたが、今回は「さすまた」を実際に使った訓練や凶器を持った不審者に襲われたときのカバンでの防御の仕方を実際に行いました。「さすまた」は少人数の時には威嚇用に用いることを学習しました。また、自分自身を守るすべを学習することができました。



## 地曳網漁体験

7月4日(火)1年生は鵜原海岸で地曳網体験を実施しました。初めて行う生徒がほとんどで、興味を持って取り組む様子が見られました。魚がとれた時の笑顔が印象的でした。



## 部活動壮行会

7月5日(水)部活動壮行会を実施しました。7月8日(土)から実施される3年生最後の大会に向けて、各部活動の意気込みが伝わってくるような素晴らしい壮行会となりました。



## 思春期教室

7月12日(水)3年生は、思春期教室を実施しました。助産師の丸山先生を講師に招き、命の誕生や今を大切に生きることなどの講演が行われました。生徒たちは、話を真剣に聞き、性感染症の予防方法や命の大切さを改めて実感する時間となりました。



## 交通安全講習会

7月14日(金)交通安全講習会を実施しました。当日は勝浦警察署・交通安全協会の方々を講師に招き、交通安全についてや自転車の正しい乗り方について学びました。夏休みには、交通量が特に多くなり、実際に交通事故の数も増える時期となりますので、交通安全の意識を高める絶好の機会となりました。

